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В целом, при оценке угольной промышленности можно заметить  положительную тенденцию, выражающуюся в уменьшении количества несчастных случаев. Тем не менее, статистические данные показывают, что количество несчастных случаев со смертельным исходом в основных угледобывающих странах все еще велико.

Главную опасность в подземной угледобыче представляют собой возможное обрушение кровли и боков выработок, придавливание шахтеров оборудованием, внезапные выбросы газа, пожары и взрывы.

Общепринятые меры безопасности представляют собой организацию работы шахты и обучение персонала, основанные на регулярных оценках степени риска с учетом анализа отчетов об авариях.

В данной работе, основанной на многолетнем международном опыте работы авторов как в научно-исследовательской деятельности, так и в промышленной сфере, рассматриваются последние достижения, повышающие уровень безопасности эксплуатации подземного оборудования угольной промышленности.

Высокая механизация и автоматизация процессов, облегчая работу по угледобыче, влекут за собой новые опасности для операторов при эксплуатации оборудования.

Подробно рассмотрены темы, отражающие текущее положение дел и уровень исследований:
· крепление кровли; 

· вентиляция, контроль над уровнем пыли и газа;

· мероприятия по взрывобезопасности;

· предотвращение незапланированного перемещения машин;

· обнаружение людей в опасной близости от запрещенных зон;

· дистанционный контроль оборудования. 

Оборудование высокого качества способствует управлению рисками в угледобывающей промышленности, однако оно также ведет к необходимости реагировать и устранять новые риски при его эксплуатаци. Усовершенствованное оборудование - один из краеугольных камней безопасности подземных работ.
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Looking at the global coal mining industry there is a positive trend that the number of accidents is declining. Nevertheless statistics show that the number of fatalities is still significant in the major coal producing countries.

Major hazards in underground coal mining are fall of roof/collapse of side walls, miners crushed by machinery, gas and outbursts, fire and explosions.

Mine organization and training based on regular risk assessments with analysis of accident reports is the overall action.

The paper discusses, based on the long experience and R&D work both in research and industry of the authors globally, latest developments to improve safety with underground coal mining equipment. 

More mechanization and automation making work less strenuous, but also introduces some new dangers from the equipment to the operators.

Topics discussed in detail are state of the art and research into:

· roof control and support; 

· ventilation, dust control and gas monitoring;

· explosion protection;

· avoidance of unplanned machine movement;

· proximity detection of persons in No-Go-Zones;

· remote monitoring of equipment. 

Better equipment contributes to the control of the risks in coal mining, but also the new risks of the equipment itself needs to be addressed and eliminated. Improved Equipment is one cornerstone for safe underground operation.
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